

Toronto et si les négociations aboutissent, cette nouvelle liaison facilitera l'accès des Israéliens à une autre région de notre pays ainsi que les déplacements des Canadiens du centre du Canada qui se rendent en Terre Sainte.

Nous nous employons également à améliorer les échanges commerciaux entre le Canada et Israël. M. Shamir et moi-même avons discuté de questions commerciales. À l'évidence, il est dans notre intérêt mutuel d'accroître nos efforts dans ce secteur. J'ai été heureux d'apprendre à M. Shamir, et je suis maintenant tout aussi heureux de vous en faire part, que le gouvernement avait établi un programme spécial pour Israël, appelé Israël Technomart 85, dans le cadre du programme Exportations 85. Aux termes de ce programme, nous comptons accroître les contacts entre nos secteurs privés. En outre, une mission commerciale du Canada se rendra en Israël en juin et plus tard au cours de l'année une délégation israélienne visitera le Canada. C'est là un développement important qui fera l'objet de coordination avec les provinces et auquel j'accorde mon appui personnel.

Il n'y a peut-être pas lieu de parler d'une nouvelle étape dans nos rapports compte tenu de la constance de l'appui que le Canada a accordé à Israël. Pourtant, il est clair que nous avançons résolument dans la bonne direction et à l'avantage mutuel des deux pays. Nous procéderons à la revue de certains aspects de notre politique extérieure et vous serez appelés à jouer un rôle dans ce processus. Lors de nos entretiens ce matin, M. Shamir a eu l'amabilité de m'inviter à visiter Israël. Je suis heureux de vous dire que j'ai l'intention d'accepter son invitation, à l'occasion d'une visite que je me propose d'effectuer au Moyen-Orient cet automne afin d'y recueillir des impressions de première main sur la situation dans la région.